



Monreal descarta coerción al voto en el caso Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- Hoy el Pleno y los 500 diputados votarán si rechazan o admiten el proceso de desafuero del morenista **Cuauhtémoc Blanco**, si se admite este tema, será regresado a la Sección Instructora para que dicho grupo de trabajo comience el procedimiento para retirar el fuero a dicho legislador. El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputado**, **Ricardo Monreal**, aseguró que no ha dictado ninguna línea y no ha presionado a ninguno de sus diputados para que protejan a su compañero, sostuvo que cada legislador de Morena va a votar libremente de acuerdo a su criterio.

https://drive.google.com/file/d/1x4vXgUWCOCcAYH0lpQ_5PcakNvUXDKgWs/view